

Was ist „The Quarry Life Award“?

In diesem Jahr wollen wir, Ranger des Geo-Naturparks Bergstraße-Odenwald, im Rahmen des Quarry Life Awards ein Projekt mit dem Thema „Nachhaltiges Erleben von Artenvielfalt in den Streuobstwiesen des Steinbruchs Nußloch“ gemeinsam mit Grundschulkindern durchführen.

Sie könnten diese Schule sein, die mit uns gemeinsam an diesem Wettbewerb teilnimmt.

Der Quarry Life Award ist ein Wissenschafts- und Bildungswettbewerb, der von HeidelbergCement organisiert wird (mehr Infos unter www.quarrylifeaward.de).

Über mehrere Monate möchten wir mit ca. 10 bis 15 Grundschulkindern den Lebensraum Streuobstwiese auf vielfältige Art und Weise erforschen und erfahren. Eine ausführliche Beschreibung unseres Vorhabens können Sie dem Projektvorschlag im Anhang entnehmen.

Die Projektphase läuft von Januar bis September 2022. Geplant ist, eine AG einzurichten, in deren Rahmen wir uns ca. einmal im Monat für ca. 2,5 Stunden im Steinbruch treffen, um Module zu verschiedenen Aspekten der Streuobstwiese durchzuführen. Die Nachbereitung der einzelnen Termine und die Vorbereitung der Abschlusspräsentation würden zusätzlich ein wenig Zeit in Anspruch nehmen. Benötigtes Werkzeug stellt uns die Firma HeidelbergCement.

Kurz zu uns: Im Rahmen der Kooperation von HeidelbergCement und dem Geo-Naturpark Bergstraße-Odenwald führen wir als Geopark-Ranger seit vielen Jahren im stillgelegten Teil des Steinbruchs Nußloch naturpädagogische Exkursionen durch. Diese Tätigkeit hat uns inspiriert, uns mit einem Projekt, das über einen längeren Zeitraum läuft, beim Quarry Life Award zu bewerben.

Sabine Beushausen und Sabine Claßen

Geopark-Ranger, Geo-Naturpark Bergstraße-Odenwald